



# 新開小だより

～太陽のように ひまわりのように～



学校教育目標

かしこい子  
心ゆたかな子  
たくましい子

令和4年度5月号

児童数 447人



## 梨（なし）の花言葉は「愛情」

——5月6日は開校記念日

校長 影山 葉子

昨年の今頃は、私は新開小に着任したばかりで毎日、まったく余裕がありました。しかし、今年は多少のゆとりができ、あることに気が付きました。

「梨の花は白いんだなあ。」

新開小の周辺には梨畑があります。夏には、みずみずしい梨の実がなります。しかし、おいしい梨の実ばかりに興味がいって、実がなる前の花のことはあまり知りませんでした。4月の初め頃に、農家の方が梨畑で作業をされているのを見ました。多分、受粉の作業だと思います。その時に、梨の花を改めてまじまじと見ました。清々しい白さで、桜の花のような形状です。とってもきれいだな、と思いました。梨も桜もバラ科なので、花の形が似ているのでしょう。

新開小の「学校の木」は「梨の木」です。校庭にも梨の木はありますが、たいした世話をしていないので、実はなっても食べられるものではありません。花はどうか、と観察しましたが、たくさんは咲いていませんでした。でも、周囲にある梨畑にあやかって、きっと「学校の木」を「梨の木」としたのでしょう。

そこで、梨の花言葉を調べてみました。それは、「愛情」です。梨は、たくさんの実をつけるため、まるで感謝をしてたくさんのお礼をしているようだ、ということからのようです。「愛情」には深い意味合いがあるものと思いますが、私は、

マザーテレサさんが来日したときのお話の内容をニュースで聞いたことを思い浮かべました。

**人は食べ物だけに飢えるではありません。**

**日本にも飢えはあります。**

**愛への飢えです。**

**愛されていないと思う人はここ日本にもいます。**

**愛は、家庭から始まります。**

**大切なのは、どのくらいのものを与えるかでなく、どのくらい愛を与えられるか、なのです。**

「愛は、家庭から始まります。」と聞いた時、私は、今はもう成人になった我が子が子供の時分にどれだけの愛情を与えることができたのだろうか、と振り返ったものです。…ちょっと反省しました。

梨の花から、マザーテレサさんのお話になりましたが、どの新開っ子にも家庭や学校、地域にいるたくさん大人の愛情を与えられるようにしたいものです。

まもなく新開小の開校記念日です。学校の木である梨の木からいろいろな思いを馳せることができました。

### 今年も元気に！ 泳げ！こいのぼり

今年も5月5日のこどもの日に向けて、児童玄関の正面にこいのぼりが飾られました。こいのぼりは大きくて立派で、とても誇らしいです。

もともと日本の風習で、江戸時代に始まった男児の健康やかな成長を願ったものですが、おひな様同様に多様性のこの時代には、男女問わず子供たちはみんな元気に、と願いたいものです。

学校応援団の皆様、いつも季節の行事を新開っ子に触れさせてくださり、ありがとうございます。



食育インフォメーション  
だより。

給食が始まって早や3週間ですが、新開小の給食の残食については好スタートを切ることができたようです。学校HPの「給食室より」のコーナーでは、学校栄養士が子供たちの食べぶりを★の数で評価しているのですが、五ツ星の日がとても多いのです。特に、1年生は、小学校の給食にすぐに慣れて、配膳も上手でき、黙食を守ってたくさん食べています。新しい仲間はとても頼もしいです！

— 5月の行事予定 — (今月の生活目標：時間を守ろう)

日	曜	行事等
1	日	
2	月	
3	火	— 憲法記念日 —
4	水	— みどりの日 —
5	木	— こどもの日 —
6	金	お話集会 委員会活動 PTA総会 開校記念日
7	土	
8	日	
9	月	あいさつ運動 教育実習開始
10	火	お話広場 個人面談①
11	水	埼玉県学力・学習状況調査(4～6年) 個人面談②
12	木	浦和レッズハートフルクリニック(6年) PTA会費集金日 個人面談③
13	金	ぼかぼか交流会 個人面談④ 生活アンケート
14	土	
15	日	
16	月	校内研修のため5時間授業
17	火	体力テスト① 尿検査1次① 個人面談⑤
18	水	児童集会 体力テスト② 尿検査1次② 個人面談予備日
19	木	耳鼻科検診 クラブ活動 学校運営協議会
20	金	全校遠足
21	土	
22	日	
23	月	避難訓練
24	火	
25	水	お話朝会 心臓検診(1年)
26	木	内科検診(1～3年・ひまわり) 委員会活動
27	金	ぼかぼか交流会
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	尿検査2次①

**【連休の過ごし方について】**  
 明日よりまた連休に入ります。事件や事故に遭わないよう、御家庭でも以下の点についてご指導くださいますようお願いいたします。  
 ○外出の際は、だれと・どこに行くか・何時に帰宅するかを保護者に伝える。  
 ○防災新座の放送が流れたら、遊びをやめて、帰宅する。  
 ○人の集まる場所(スーパー、飲食店、ゲームセンターなど)は、子供だけで行かない。  
 ○不審者や不審電話に注意する。

**【新型コロナウイルス感染防止対策について】**  
 未だ感染者が報告され、気を緩められない状況にあります。今一度、以下の感染防止対策にご協力いただきますようお願いいたします。  
**①規則正しい生活をします**  
 早寝・早起き・朝ごはん、適度な運動・休養、コロナに負けない体づくりをしましょう。  
**②毎朝、健康観察を行います**  
 体調が悪い時は、学校には登校しません。(友達との遊びも控えます。)  
**③マスクをつけます**  
 飛沫の中に含まれているウイルスが、飛び散らないようにします。  
**④石けんと流水を使ってこまめに手を洗います**  
 手についたウイルスを、石けんと流水で洗い流します。外から帰った時、食事の前後、トイレや掃除の後、みなどを使う物を触った後に手を洗います。  
 ※児童や御家族が罹患した場合、又は、児童が濃厚接触者となった場合には、速やかに学校への御連絡をお願いいたします。

**【全校遠足について】**  
 1 実施日 令和4年5月20日(金)  
 2 目的地 野火止フォレストパーク 野火止北ふれあい公園 東裏公園 新開公園 新開第二公園  
 3 主な行程  
 普段通り登校(教室にて健康観察) 出発式 8:50 — 学校出発 9:00 — 縦割り班ごとに各公園を巡回 — 学校集合・校庭にてお弁当 11:45 — 到着式 12:30  
 6年生を中心に、異年齢で構成された縦割り班で活動します。班のみんなで協力して公園を巡ることで、学年を越えた絆が生まれることを期待します。また、お昼は、校庭にてお弁当をいただく予定です。お手数ですが、お弁当の御用意をお願いします。  
 雨天の場合は校舎内でオリエンテーリングと教室での活動を予定しています。当日は雨天でもお弁当を持たせてください。

**【時程の変更について】**  
 5月16日(月)は校内研修のため、4～6年生も5時間授業とさせていただきます。下校時間は14:45となります。よろしくお願いいたします。

**【1年生を迎える会】**  
 4月20日(水)に1年生を迎える会が行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染症に配慮し、全学年が一室に会して行うことはできませんでしたが、各学年の趣向を凝らした歌や合奏、恒例のしんかいレンジャーのパフォーマンスで、1年生を温かく迎えました。



**【PTA総会・PTA会費の集金について】**  
 例年、5月に行われていたPTA総会は、新型コロナウイルスの影響により、書面決議で行うことになりました。  
**PTA会費の集金日は、5月12日(火)です。**この日1日のみの集金ですので、忘れずにお子様を持たせるよう、御協力をお願いいたします。

**《6月以降の主な行事予定》** ※予定を変更する場合があります

- 1日(水) 体育朝会 尿検査2次
- 2日(木) 内科検診
- 3日(金) 教育実習終了
- 6日(月) あいさつ運動 登校指導
- 7日(火) お話広場
- 8日(水) 修学旅行(1日目) 自転車教室予定(4年)
- 9日(木) 修学旅行(2日目)
- 10日(金) 体育朝会 プール開き
- 13日(月) 校内研修のため5時間授業
- 14日(火) **引き取り訓練**
- 15日(水) 音楽朝会(4年発表) 生活アンケート
- 16日(木) 歯科検診(1～3年・ひまわり) クラブ活動
- 17日(金) PTA座談会
- 21日(火) PTA運営協議会
- 22日(水) 児童集会
- 23日(木) 歯科検診(4～6年)
- 27日(月) あいさつ運動
- 28日(火) 1学期第2回集金日 授業参観・懇談会(高学年) スマホ安全教室予定(5年・保護者)
- 29日(水) お話集会 授業参観・懇談会(中学年)
- 30日(木) 委員会活動 授業参観・懇談会(ひまわり)
- 7月1日(金) 授業参観・懇談会(低学年)